



Camila Stuardo tiene a su hija con nebulizador.



La ex "Calle 7" está radicada en Ciudad de México junto a su familia.

CAROLINA SAAVEDRA

Lo de Maite Urzúa parecía ser una tos común. Su mamá, Camila Stuardo, pensó que era producto de alguna alergia o quizás mucho ensayar para el musical "El rey león", el primero de la niña de 10 años desde que vive en México y en el que encarna a la leona Nala y a una hiena. El lunes pasado todo cambió y la tos se convirtió en un diagnóstico concreto.

"Estaba con esta tos pegada y creímos que era alergia, porque mis hijas (Maite y Colomba) son bien alérgicas. La neumopediatra dijo que la Maite tenía un sonido extraño en los pulmones y que no tenía dudas de que era asma", comenta la animadora radicada en México.

Mientras esta semana, Camila y su marido Javier Urzúa, se han volcado a aprender de este mal que según el médico broncopulmonar José Antonio Guzmán, "corresponde a la inflamación y posterior estrechez de las vías aéreas, que son las que permiten el ingreso y salida del aire a los pulmones". Y agrega que esto "en la mayoría de los casos puede ser hereditario o activado por alergias, ejercicio, infecciones víricas y aire frío".

Maite, de 10 años, estaba ensayando para el musical "El rey león" en México

Camila Stuardo pilló enfermedad de su hija gracias a una tos persistente

"Ella tenía un sonido extraño en los pulmones", cuenta la comunicadora. A la niña le diagnosticaron asma.

Volviendo al caso familiar de Stuardo, ella cuenta que "somos súper nuevos en el tema. Ahora la estamos tratando con medicamentos, como un puff que se está llevando a la escuela y la enfermera del colegio se lo da cada cuatro horas, pero nos dimos cuenta que aumentaban sus síntomas. Entonces la doctora me mandó a comprar un nebulizador, este mismo que

te ponen en los hospitales".

¿Cómo le fue con eso, Camila?

"Haciéndolo por primera vez hizo como el efecto contrario y le vino una crisis de asma, que ahora sabemos de qué se trata. Me dicen que eso sucede muy a menudo al comenzar el tratamiento, así que hemos pasado malas noches. La tengo en la casa con purificador de aire y nebulizando cada seis horas".

¿Se le habrá acentuado en México?

"La verdad es que el aire en México no es para nada bueno y varias chilenas que han vivido acá me cuentan que también tuvieron asma viviendo aquí y que cuando volvieron a Chile se les pasó".

¿Qué le puede desatar un ataque de asma a Maite?

"El show de Maite es este domingo, donde tiene que bailar cantar y actuar. Va a estar en constante movimiento y debe estar con los medicamentos adecuados. Por eso comenzamos este tratamiento S.O.S. Después le dejarían un tratamiento ya para mantener y que no le vengan estas crisis".

¿Qué están haciendo para ayudarla?

"Estoy aprendiendo formas de prevenir estos ataques y también con mi doctora (Carla Ciorba) que me guía con la alimentación".